
 

 

ПРОТОКОЛ № 62 

депутатских слушаний по вопросу: 

1. О наказах избирателей, данных депутатам Думы города. 

 

г. Сургут 

04.06.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 9: 

Красноярова Н.А. 

 

– 

 

по избирательному округу № 2, 

заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу 

Иванисов Н.Ф. – по избирательному округу № 8 

Вац А.С. – по избирательному округу № 10 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 

Слепов М.Н. 

Рябчиков В.Н. 

– 

– 

по избирательному округу № 13 

по избирательному округу № 16, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной 

политике 

Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 

Скоробогатов Э.Е. – по избирательному округу № 22, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по социальной политике 

Пахотин Д.С. – по избирательному округу № 23 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи депутатских слушаний можно ознакомиться в 

аппарате Думы города  

 

Председательствующий: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя 

Думы города 

 

I. СЛУШАЛИ: О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 
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Проинформировала о том, что депутатские слушания 

проводятся в целях согласования проекта перечня наказов 

избирателей (далее – перечень). 

Пояснила, что для обсуждения вопроса аппаратом Думы 

города подготовлены 3 таблицы: 

1) таблица № 1 «Наказы, предлагаемые в проект перечня 

наказов избирателей» – наказы, по которым не возникло 

разногласий, их выполнение относится к полномочиям 

органов местного самоуправления; 

2) таблица № 2 «Наказы, возможные для включения в 

перечень после предоставления дополнительной 

информации» – наказы, по которым возможно принять 

решение только после предоставления Администрацией 

города дополнительной информации и еѐ проработки, и, в 

зависимости от представленной информации, по результатам 

обсуждения наказы могут включаться или не включаться в 

перечень; 

3) таблица № 3 «Наказы, не подлежащие включению в 

проект перечня наказов» – наказы, выполнение которых 

возможно только при условии обращения граждан 

(например, при выполнении всех условий предоставления 

субсидии на возмещение затрат по благоустройству 

дворовых территорий) либо не относится к полномочиям 

органов местного самоуправления. В этой таблице 

представлены наказы, не подлежащие включению в 

перечень.  

Отметила, что некоторые наказы, представленные в  

таблице № 1, необходимо обсудить дополнительно. 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Обсудить наказы, представленные в таблице № 1. 

2. С целью выяснения мнения депутатов Думы города 

отголосовать по каждому пункту, несмотря на то, что 

депутатские слушания не предполагают процедуру 

голосования.  

 

(Таблицы представлены в приложении к протоколу) 

 

1. ОБСУЖДАЛИ:  Провести работу по выделению внутриквартальных 

проездов из состава придомовых территорий в посѐлке 

Дорожном и осуществить ремонт данных проездов  

(п. 1.1.15 таблицы № 1) 
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что данный вопрос будет повторно рассмотрен во 

II полугодии 2013 года на заседании рабочей группы по 

координации работ по комплексному межеванию 

застроенных территорий жилых микрорайонов города, 

временных посѐлков, промышленных и реакционных зон с 

приглашением депутатов Думы города. 

Отметила, что данный наказ будет включѐн в перечень, но в 

настоящее время он «не имеет никаких финансовых 

обоснований и денег пока не требует». 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что наказы избирателей обозначают 

приоритеты не только в экономическом, но и в 

«организационном плане». 

Отметил, что наказ по посѐлку Дорожному в настоящее 

время находится в организационной стадии, и обратил 

внимание Администрации города на проблему, которую 

необходимо «дорабатывать». 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Включить в перечень проведение работ по выделению 

внутриквартальных проездов из состава придомовых 

территорий в посѐлке Дорожном. 

2. Исключить «ремонт данных проездов». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

РЕШИЛИ: Включить в перечень наказов избирателей, данных 

депутатам Думы города, проведение работ по выделению 

внутриквартальных проездов из состава придомовых 

территорий в посѐлке Дорожном. 
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2. ОБСУЖДАЛИ: Строительство спортивного плоскостного сооружения 

при МБОУ СОШ № 28 с последующим содержанием 

школой 

(п. 1.1.24 таблицы № 1) 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что стоимость строительно-монтажных работ 

будет определена проектно-сметной документацией. 

Отметила, что: 

1) экономического обоснования наказа нет; 

2) включая в перечень наказ с формулировкой «проведение 

ПИР на благоустройство, в том числе универсальной 

спортивной площадки территории МБОУ СОШ № 28», 

необходимо осознавать, что должны «закладываться» деньги 

и на строительство.  

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Данное предложение доработать (предоставить 

экономическое обоснование) и рассмотреть при обсуждении 

проекта бюджета города на 2014 год.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что в настоящее время необходимо 

предусмотреть расходы на ПИР, так как без проведения ПИР 

«невозможно проводить работу с округом» для получения 

денежных средств на строительство спортивного 

сооружения. 

 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города  

 

Пояснила, что в 2014 году в рамках выделения денежных 

средств каждому образовательному учреждению на 

поддержание конструктивных элементов МБОУ СОШ № 28 

(после объединения с МБОУ СОШ № 22) будет выделена 

большая сумма, что позволит провести ПИР. 

Ориентировочная стоимость открытого плоскостного 

сооружения – 3 млн. рублей, и данный вопрос может быть 

решѐн в рамках выделенных средств на проведение 

ремонтных работ. 
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Заверила, что спортивное плоскостное сооружение при 

МБОУ СОШ № 28 будет построено.  

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Не включать данный наказ в перечень и оставить его на 

контроле при обсуждении проекта бюджета города на  

2014 год. 

 

РЕШИЛИ: 1. Не включать в перечень наказов избирателей, данных 

депутатам Думы города, строительство спортивного 

плоскостного сооружения при МБОУ СОШ № 28  

с последующим содержанием школой. 

2. Вопрос о строительстве спортивного плоскостного 

сооружения при МБОУ СОШ № 28 оставить на контроле 

при обсуждении проекта бюджета города на 2014 год. 

 

3. ОБСУЖДАЛИ: Провести благоустройство всех улиц, 

предусматривающее асфальтирование проезжей части и 

организацию пешеходных тротуаров в посѐлке Снежном  

(п. 1.3.9 таблицы № 1) 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Отметила, что на проведение работ требуются очень 

большие денежные средства и данный вопрос необходимо 

рассматривать в рамках долгосрочной целевой программы 

«Строительство, реконструкция, капитальный ремонт 

дорожно-уличной сети в городе Сургуте на период  

2013 – 2017 годов». 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Не включать данный наказ в перечень. 

 

РЕШИЛИ: Не включать в перечень наказов избирателей, данных 

депутатам Думы города, благоустройство всех улиц, 

предусматривающее асфальтирование проезжей части и 

организацию пешеходных тротуаров в посѐлке Снежном. 
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4. ОБСУЖДАЛИ: Ремонт дороги по ул. Университетской (за домом № 8  

по ул. Юности в связи с проводимыми строительными 

работами)  

(п. 1.3.14 таблицы № 1) 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что в бюджете города на 2013 – 2014 годы 

предусмотрены средства на строительство  

ул. Университетской, объект финансируется в объѐмах, 

предусмотренных проектно-сметной документацией. Вопрос 

будет решѐн по окончании строительства  

ул. Университетской от ул. Северной до пр. Пролетарского с 

сетями инженерного обеспечения.  

Попросила уточнить срок окончания работ. 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Не включать данный наказ в перечень и оставить на 

контроле при обсуждении проекта бюджета города на  

2014 год. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что по условиям контракта срок окончания работ 

по 1-му пусковому комплексу – 2014 год, но, как 

«пообещал» подрядчик, работы должны быть завершены  

до конца августа 2013 года. 

 

РЕШИЛИ: 1. Не включать в перечень наказов избирателей, данных 

депутатам Думы города, ремонт дороги по  

ул. Университетской. 

2. Вопрос о ремонте дороги по ул. Университетской оставить 

на контроле при обсуждении проекта бюджета города на 

2014 год. 

 

5. ОБСУЖДАЛИ: Установка в сквере Первопроходцев (микрорайон 23) 

системы видеонаблюдения  

(п. 1.9.1 таблицы № 1) 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 
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Попросила пояснить, заложены ли денежные средства на 

установку системы видеонаблюдения и когда планируется 

произвести работы. 

 

ВЫСТУПИЛ: Савенков А.И. – консультант Главы города 

 

Пояснил, что работы по установке системы 

видеонаблюдения будут проводиться с учѐтом доли 

софинансирования: 80 % из окружного бюджета, 20 % – 

бюджет города (средства запланированы в бюджете города). 

Начало работ – 2013 год, окончание – 2014 год.  

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Не включать данный наказ в перечень и оставить на 

контроле при обсуждении проекта бюджета города на  

2014 год. 

 

РЕШИЛИ: 1. Не включать в перечень наказов избирателей, данных 

депутатам Думы города, установку в сквере Первопроходцев 

(микрорайон 23) системы видеонаблюдения. 

2. Вопрос об установке в сквере Первопроходцев 

(микрорайон 23) системы видеонаблюдения оставить на 

контроле при обсуждении проекта бюджета города на  

2014 год. 

 

6. ОБСУЖДАЛИ: Комплектация ТОС № 9 необходимыми для деятельности 

мебелью, оборудованием и средствами связи  

(п. 3.2.2 таблицы № 1) 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что комплектация ТОС предусмотрена в рамках 

субсидирования ТОС, а не за счѐт выделения 

дополнительных средств. 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Не включать данный наказ в перечень, оставить на 

контроле. 
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РЕШИЛИ: Не включать в перечень наказов избирателей, данных 

депутатам Думы города, комплектацию ТОС № 9 

необходимыми для деятельности мебелью, оборудованием и 

средствами связи, оставить данный вопрос на контроле. 

 

7. ОБСУЖДАЛИ: Ликвидация «долгостроев» в посѐлке Таѐжном (котлован 

ООО СК «Таѐжный комплекс»)  

(п. 2.7 таблицы № 1) 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что, учитывая отсутствие объекта незавершѐнного 

строительства, будет принято решение об изъятии 

земельного участка в соответствии с требованиями по 

возврату и его дальнейшему использованию. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Отметил, что срок договора аренды земельного участка 

истѐк полгода назад. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что в связи с тем, что обоюдные уведомления о 

расторжении договора аренды не направлены, договор 

считается действующим. Земельный участок, закреплѐнный 

за конкретным землепользователем, необходимо снять  

с кадастрового учѐта. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Обратил внимание на то, что в первую очередь необходимо 

обеспечить безопасность жителей посѐлка. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что в настоящий момент данный вопрос 

прорабатывается совместно с департаментом 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города. 
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РЕШИЛИ: Сохранить в перечне наказов избирателей, данных 

депутатам Думы города, ликвидацию «долгостроев» 

в посѐлке Таѐжном (котлован ООО СК «Таѐжный 

комплекс»). 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что в таблице № 1 представлены те наказы, 

«которые отработаны и с чем согласилась Администрация 

города». Наказы будут включены проект решения Думы 

города и после утверждения направлены в Администрацию 

города для учѐта в проекте бюджета города на 2014 года, 

общая сумма составила 27 млн. 700 тыс. рублей. 

 

Перешли к обсуждению наказов, представленных в таблице 

№ 2. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Обратила внимание на то, что таблице № 2 представлены 

наказы, которые могут быть включены в перечень после 

предоставления дополнительной информации, расчѐтов и 

определения необходимости того или иного наказа.  

 

8. ОБСУЖДАЛИ: Ремонт внутриквартальной дороги за жилым домом № 28 

по наб. Ивана Кайдалова  

(п. 1.1.7 таблицы № 2) 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 

 

Отметил, что на данном участке полностью отсутствует 

освещение. 

Высказал пожелание об установке хотя бы временного 

освещения. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 
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Пояснил, что на данном участке «по документам дороги нет, 

бетонные плиты положены для строительной техники».  

Так как в данном районе ведѐтся активное строительство, и 

будут снесены все балки, в настоящий момент установка 

освещения нецелесообразна. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что в настоящее время компания, которая 

выполняет строительство детских садов в данном районе 

(ООО «Строительная компания «СОК»), приступила к 

выполнению проектных работ. В рамках проекта будет 

предусмотрена установка освещения. 

Отметил, что в бюджете города на 2014 год предусмотрено 

строительство данной дороги и благоустройство территорий, 

прилегающих к объектам образования.  

Выразил мнение, что возможно проведение работ «разбить 

на этапы» и в 2014 году установить освещение. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Отметила, что «есть возможность» наказы, представленные в 

таблице № 2, «отрабатывать до осени и после получения 

результатов рассмотреть при обсуждении проекта бюджета 

города на 2014 год». 

 

9. ОБСУЖДАЛИ: Ремонт внутриквартальной дороги от ул. Юности до  

ул. Сибирской, проходящей мимо МАДОУ – детский сад  

№ 8 «Огонѐк»  

(п. 1.1.14 таблицы № 2) 

 

ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 

 

Пояснил, что по информации Администрации города данный 

проезд принят в эксплуатацию дорожными службами как 

бесхозяйный. В случае ремонта проезда до начала плановой 

застройки микрорайона 19 капитальными жилыми домами 

(не ранее, чем через 3 года) при проведении строительных 

работ проезд снова будет разбит тяжѐлой строительной 

техникой. 
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Выразил просьбу о включении данного пункта в перечень, 

так как в настоящее время подъехать к детскому саду 

(единственному для жителей микрорайонов 19, 20) очень 

«проблематично», а в связи с тем, что плановая застройка 

начнѐтся не раньше, чем через 3 года, в ближайшие 5 – 6 лет 

проблема решена не будет.  

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Поддержал позицию депутата Думы города Слепова М.Н. 

Выразил мнение, что в Правилах благоустройства 

территории города Сургута необходимо прописать 

обязанность застройщика по восстановлению территории 

после окончания строительных работ. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу, Слепов М.Н. – 

депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛИ: Включить данный наказ в перечень. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

РЕШИЛИ: Включить в перечень наказов избирателей, данных 

депутатам Думы города, ремонт внутриквартальной дороги 

от ул. Юности до ул. Сибирской, проходящей мимо МАДОУ 

– детский сад № 8 «Огонѐк». 

 

10. ОБСУЖДАЛИ: Строительство школы и детского сада в микрорайонах 18, 

19, 20 в связи со строительством многоэтажных домов  

(п. 1.6.4 таблицы № 2) 

 

ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 

 

Поблагодарила депутатов Думы города за обсуждение 

проблемы. 

Подтвердила, что данный микрорайон «вызывает 

серьѐзнейшие опасения», так как МБОУ СОШ № 7, 10 
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переполнены и детей из новых многоэтажных домов «девать 

некуда». 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. С целью получения 300 дополнительных мест в детском 

саду передать здание СГМУТП «Книга» детской библиотеке, 

а здание детского сада на ул. Рабочей освободить  

от вечерней школы (МВ(с)ОУО(с)ОШ № 1) и детской 

библиотеки. 

2. На территории МБОУ СОШ № 10 вместо планируемого 

быстровозводимого спортивного объекта построить 

пристрой к зданию школы на 12 – 14 классов-комплектов 

начальной школы (со спортивным залом). 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что данный вопрос будет рассматриваться при 

обсуждении проекта бюджета города на 2014 год. 

 

11. ОБСУЖДАЛИ: Асфальтирование и благоустройство проезда от  

ул. Губкина, д. 17 до ул. Губкина, д. 21  

(п. 1.1.1 таблицы № 2)  

 

ВЫСТУПИЛ: Вац А.С. – депутат Думы города 

 

Пояснил, что данный проезд находится между территориями 

ЗАО «Сургутнефтегазбанк» и МБДОУ № 7 «Буровичок». 

Выразил мнение, что в таких ситуациях обустройством 

проездов должны быть «обременены представители 

бизнеса». 

 

12. ОБСУЖДАЛИ: Установка искусственной неровности и дополнительного 

освещения на ул. Сосновой в районе СМП  

(п. 1.4.3 таблицы № 2)  

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

 

Пояснил, что данный наказ предлагается включить в 

перечень для того, чтобы «напомнить» Администрации 

города о данной проблеме. 
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что по информации Администрации города 

оборудование искусственной неровности планируется 

выполнить в 2013 году. 

 

13. ОБСУЖДАЛИ: Устройство тротуарной дорожки для пешеходов  

от основной дороги (дорога к дому 7/1 по пр. 

Пролетарскому, д. и МБОУ СОШ № 44) до остановочного 

павильона «32 микрорайон»  

(п. 1.1.11 таблицы № 2) 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что необходимо выработать «такую 

политику, чтобы обязать Администрацию города обеспечить 

социальные объекты подъездными путями». 

Выразил надежду, что в решении данного вопроса с 

департаментом городского хозяйства Администрации города 

«достигнуто понимание». 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Включить данный наказ в перечень. 

 

ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

Подтвердил, что понимание в решении данного вопроса 

достигнуто. 

Попросил уточнить, если собственниками будет принято 

решение о ремонте придомовых территорий при отсутствии 

финансирования из окружного бюджета, будет ли 

финансироваться проведение работ из городского бюджета. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что, проведение работ по ремонту придомовых 

территорий будет финансироваться также и за счѐт средств 

городского бюджета, если депутаты Думы города примут 

такое решение. 
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ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

 

Обратил внимание на то, что если «мы сейчас провозгласим 

что Администрация города при поддержке Думы города 

будет финансировать все придомовые территории, где 

жители готовы принять участие в софинансировании, это 

потребует очень больших денежных средств» 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что наказ депутата Думы города Рябова С.В. об 

устройстве тротуарной дорожки до остановочного павильона 

«32 микрорайон» может быть включѐн в перечень, но только 

в ноябре 2013 года при рассмотрении проекта бюджета на 

2014 год. 

 

Подвела итог обсуждения наказов избирателей, 

представленных в таблице № 2. 

Отметила, что выполнение наказов возможно с помощью: 

«1) поиска резервов; 

2) секвестра расходов городского бюджета. При принятии 

волевого решения уменьшения всех принятых расходов  

на 10 % освободиться 1,5 млрд. рублей, которые можно 

направить на социальные сферы». 

Отметила, что акции ОАО «АККОБАНК» из-за 

длительности процедуры оформления документов не будут 

проданы в 2013 году. Акции банка «ушли из доходов» 

бюджета города и эту «сумму ещѐ необходимо 

восстановить». 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Не включать наказы, представленные в таблице № 2, в 

проект решения Думы города для рассмотрения на 

июньском заседании Думы города, за исключением п. 1.1.14 

(ремонт внутриквартальной дороги от ул. Юности до  

ул. Сибирской, проходящей мимо МАДОУ – детский сад  

№ 8 «Огонѐк»). 

2. Аппарату Думы города совместно с Администрацией 

города проработать наказы избирателей, представленные в 

таблице № 2, и вернуться к их рассмотрению после 
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получения результатов при рассмотрении проекта бюджета 

города на 2014 год.  

 

Закончили обсуждение наказов, представленных в таблице 

№ 2 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, что наказы, представленные в таблице № 3, 

также требуют обсуждения. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

Пояснила, что данные наказы не могут быть включены в 

перечень, так их выполнение не относится в том числе к 

полномочиям органов местного самоуправления. 

 

14. ОБСУЖДАЛИ: Ремонт дороги и устройство освещения от  

МБОУ СОШ № 12 в сторону детского клуба «Факел» и 

далее в сторону домов № 1, 2 по ул. Дзержинского 

(п. 1.3.8 таблицы № 3) 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Отметил, что данный вопрос очень важный и серьѐзный. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Наказы, представленные в таблице № 3, включить в таблицу 

№ 2, то есть в те наказы, которые требуют доработки, для их 

дальнейшего анализа. 

 

15. ОБСУЖДАЛИ: Благоустройство территории между домами по  

ул. Каролинского, 13 и ул. Каролинского, 15 (территория не 

является придомовой) 

(п. 1.1.12 таблицы № 3) 

 

Проинформировал о том, что год назад он докладывал о 

ситуации, когда застройщик построил жилой 17-этажный 

дом в рекреационной зоне, а по Генеральному плану другой 

застройщик должен был построить ещѐ один 10-этажный 

дом. На просьбы жителей и его, как депутата Думы города 

об изъятии этого участка, был получен «непонятный ответ»  

о том, что дом всѐ-таки будет построен. 
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ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города 

 

Пояснил, что данный участок закреплѐн за  

ООО «Сургутстройцентр». С застройщиком достигнута 

устная договорѐнность, что он откажется от данного 

земельного участка и строительства не будет. В настоящее 

время обсуждается возможность «некой компенсации 

застройщику за отказ» (инвестиционное участие)  

от земельного участка. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Проголосовать за предложение депутата Думы города 

Рябова С.В. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

РЕШИЛИ: Наказы избирателей, данных депутатами Думы города, 

представленные в таблице № 3 («Наказы, не подлежащие 

включению в проект перечня наказов»), включить в наказы, 

требующие доработки, для их дальнейшего анализа. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 

ПРЕДЛОЖИЛА:1. Аппарату Думы города по результатам депутатских 

слушаний подготовить проект решения об утверждении 

перечня наказов избирателей для рассмотрения на июньском 

заседании Думы. 

2. Наказы избирателей, представленные в таблицах № 2, 3, 

дополнительно проработать и вернуться к их обсуждению  

при рассмотрении проекта бюджета города на 2014 год. 

 

РЕШИЛИ: 1. Аппарату Думы города по результатам депутатских 

слушаний подготовить проект решения об утверждении 

перечня наказов избирателей для рассмотрения на заседании 

Думы города в июне 2013 года. 
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2. Аппарату Думы города совместно с Администрацией 

города дополнительно проработать наказы избирателей, 

представленные в таблицах № 2, 3 («Наказы, возможные для 

включения в перечень после предоставления 

дополнительной информации», «Наказы, не подлежащие 

включению в проект перечня наказов»), вернуться к их 

обсуждению при рассмотрении проекта бюджета города на 

2014 год. 

 

 

 

Председатель Думы города                                               C.А. Бондаренко 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по подготовке 

и оформлению документов                                               И.А. Булих 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Матвеева И.Г. 
.
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присутствующих на депутатских слушаниях 04.06.2013 
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3.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства  

4.  Потоцкий В.Н.  – заместитель директора департамента 
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15.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
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20.  Савинкова Ю.С. – главный специалист юридического отдела  

21.  Булих И.А.  – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 

22.  Матвеева И.Г.    – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

23.  Пакалина А.С. – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 
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24.  Витковская Т.А.  – специалист I категории отдела 

организационного обеспечения деятельности 

Думы города 
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